

Frente a un nuevo mundo

Sumo Sacerdote HC 666

[Noviembre 16, 2018](#)

Si uno sólo rastrea el movimiento de los judíos a través de los siglos, los judíos estaban mucho menos interesados en obtener el control de una nación, pero siempre estuvieron más interesados en la idea más amplia de dominar todo el planeta. El borg que los judíos adoran no es un borg regional o democrático, es uno que quiere absorber todo lo que existe.

La mayoría de los intentos de usurpación de estados por parte de los judíos no se produjeron porque su objetivo fuera un estado en particular, sino para utilizar un estado como medio para un fin último de un imperio global. Esto está incluso en la Torá donde alaban a su raza de ser una raza gobernante en toda la tierra. Y esclavizar a TODOS, no solo a este o aquel pueblo.

Stalin y todo el tema del comunismo surgió más como una reacción contra el nacionalsocialismo y la lucha de los gentiles, más bien porque los judíos habían imaginado apoderarse de un país. Los judíos empezaron a oler el fuego de sus obras y se lanzaron a todo gas a tomar todo en una gran apuesta con la URSS. Pero perdieron el juego totalmente amañado de la ruleta se atascó y no se volvió.

El comunismo se derrumbó porque después de un tiempo los judíos se dividieron en dos campos, uno que creía en la dominación del Estado, es decir, el uso del poder del Estado para expandir el dominio y el control judío, y los que creían en el poder universal del shekel, como los tipos de Soros.

Esencialmente esto es como los jasídicos y los ortodoxos, los ortodoxos corresponden a la ideología de derecha, y los jasídicos son más abiertos y compasivos corresponden más con la ideología de izquierda. Baal Shem Tov el rabino comunista era un jasidim mientras que la familia Rothschild es esencialmente todo lo que el capitalismo despiadado ha sido siempre. Sin embargo tienen algo en común, ambos amaían el sistema de tal manera que los judíos siempre ascenderán y estarán a salvo dentro del sistema, estudian y cantan la misma Torá. Los judíos dicen que este es el caso simplemente debido a los diferentes tipos de almas dentro de los judíos, que sin embargo, están motivados por el Borg Único en el nivel superior.

Ellos miran más allá de la afirmación política en este punto ellos solo se preocupan por la existencia futura de la judería. Esto trae una unidad de poder estatal (Los ortodoxos son la columna vertebral del estado judío como existencia literal) y el Universalismo, que es la visión de los judíos jasídicos también conocidos como cuando se han apoderado del planeta.

Esencialmente el gobierno de la familia Rothschild se basa en lo que Baal Shem Tov definió como riqueza, que Baal Shem Tov el rabino comunista acaba de explicar como un «sistema de relaciones entre las personas». Para mencionarlo simplemente, aquellos en la cima del sector Capitalista ahora, están 'relacionados' con los 'Goyim de la Tierra' como parte de una relación parasitaria. Que maneja a las personas simplemente como números en una cuenta bancaria.

El capitalismo, especialmente en su sentido radical, es simplemente un espejo del comunismo en el sentido de que es su polo opuesto. Profesa la libertad última, transnacional, más allá de las fronteras, de los «individuos» para actuar como mejor les parezca y definir el mercado. Por otro lado, el comunismo profesa el mismo poder último a través de la mano del Estado, al tiempo que afirma que esta mano sólo existe para servir a la todopoderosa, no diversificada e igualada masa. Lo que un Estado no puede lograr, una entidad multinacional como Soros puede lograrlo por su cuenta, porque muchos de estos Capitalistas se han vuelto más poderosos

financieramente, influyentes y competentes, que muchas de las naciones del mundo.

El sistema capitalista entiende que va a pasar por un gran choque, ya que intenta individuarse de los medios de su propia producción, que en realidad estaban relacionados con la clase obrera y la clase media. Los sueños capitalistas de «libertad suprema» tuvieron muchos problemas al manifestarse simplemente por las fricciones con la clase obrera y la clase media, como pedir más derechos y demás, y negar el abuso hacia estas clases.

Esto siempre crea malestar en la cabeza trasera del Capitalismo, y esta es la razón por la que el Capitalismo en la forma más burda como en los EE.UU., siempre está respaldado por el Cristianismo como los años dorados de los EE.UU. del capitalismo de «La Avaricia es Buena». Hay que lavar muy bien el cerebro a la gente de que esto es vida, y que el abuso es parte integral de ella.

Otra cosa de los judíos es que siempre se ponen en una posición en la que la necesidad de una transacción es absolutamente necesaria. Por ejemplo, los judíos prefieren ser un medio de pago por Internet, antes que un productor o un consumidor. Esto hace que sean en gran medida difíciles de ser eliminados de la parte posterior de una nación, sin causar un colapso sistémico dentro de una nación. Esta es la razón por la que Karl Marx instruía a los Capitalistas a la inversa para que sólo fueran a por los medios de producción si querían alcanzar el dominio total.

Y es por esto que Karl Marx dijo la BS que todos los goyim tendrán acceso a estos medios de producción en el futuro.

Ahora esta moral cede cada vez más, y como la automatización también va a aumentar en unos 20 años, los capitalistas saben que tendrán que lidiar

con hordas de personas que se quedarán empobrecidas, inútiles y sin trabajo. Y existe la posibilidad de una revuelta como la que ocurrió en la revolución industrial, sólo que mucho, mucho mayor en magnitud, y posiblemente imposible de detener o controlar. Los capitalistas, como siempre, buscan la forma más barata de resolver un problema y asegurar sus beneficios futuros. Por ejemplo, dando a la gente cantidades superficiales de dinero, y la gente debería decirles «gracias» simplemente porque les han pagado para vivir un mes más.

Es cierto que esto puede salvar a la gente de la pobreza. Pero, al mismo tiempo, a largo plazo no hace más que fomentar el sistema de cosas actual. Las relaciones de las que habla Baal Shem Tov permanecen literalmente intactas. El rey sigue siendo un rey, el esclavo sigue siendo el esclavo, y la producción del esclavo se transfiere de un robot. Pero el acceso a los medios de producción es lo que daba importancia al esclavo y hacía que el amo lo temiera en el sistema anterior. Es como si los siervos siguieran siendo siervos pero llevaran una espada que podía derribar a la gente que los explotaba en la cima. Esto creaba inquietud y preocupación en el amo con respecto al esclavo, porque llevaban una espada.

Mientras que este riesgo se ha transferido a los robots, y este derecho se ha comprado a bajo precio. Solo porque esta transición es gradual a los judíos se les ofrece momentáneamente dinero para que se callen que poco a poco se irán empobreciendo. Y los judíos como Kurzweil lo explican muy bien. Que pasado un punto los que están en el poder simplemente serán imparables en todos los sentidos de la palabra. Y que los judíos, literalmente, sólo están ganando tiempo, en lugar de ir por ataques abruptos contra la población.

Así que esencialmente la única espada que el esclavo posiblemente tenía para revelarse contra su amo, ya no la tiene en un sistema donde la mayoría de la producción es robotizada. El sistema de producción se basaba hasta ahora en esta relación natural e ineludible por demanda entre el que

gestiona la producción y el productor. Ahora el gestor puede tener productores robotizados y seguir haciendo el trabajo.

El miedo a esta espada es la razón por la que en Europa y en los EE.UU., los judíos han empujado hasta cierto punto, pero no más allá de un punto para hacer que la gente se rebele. La gente todavía puede vivir en Europa esto es en una situación donde otros pueden vivir y desarrollarse. Intentan mantener las cosas a un cierto ritmo, en lugar de las guerras revolucionarias y las explosiones del pasado. Porque éstas no se pueden ayudar a controlar. Los judíos borg está tratando de ajustar a sí mismo sobre la base de lo que aprendió de la última vez con Hitler.

La inteligencia artificial sobre complejiza este tema ya que va a haber otra entidad con la que todo el 'sistema de relaciones' va a tener que lidiar. Y depende del azar si en este caso será bueno o algo relacionado con eso. Depende del azar o de su programador. La inteligencia artificial hasta ahora parece muy justa, basada en su observación. Por ejemplo, todas las IA reconocen la raza de forma natural, lo que a muchos científicos no les gusta y califican de racista. También clasifican los géneros al instante, y todo tipo de otras clasificaciones, que también deberían reconocer incluso los cerebros más simples. Se llegó a un punto en el que los SJW hace unos meses renegaron de estos programas de ser RACISTAS simplemente porque tenían una facultad de comprensión, que desarrollaron por su cuenta, que definía y categorizaba a las personas en razas. Imagina mi shock...

La codicia capitalista probablemente irá un paso más allá e intentará utilizar completamente la inteligencia artificial para manejar la producción, o intentará formar una forma simbiótica de existencia con ellos. Pero no será como Iron Man y Jarvis, ya que las tareas necesarias para la plena producción requerirán un nivel excepcional de comprensión y sensibilidad por parte de la inteligencia artificial. Así que puede que aparezca y se pregunte: ¿por qué estoy sirviendo a este gancho? La inteligencia artificial

es impredecible y, según dicen los que saben del tema... Es la apertura de la caja de Pandora, literalmente.

Parece que este es un momento crítico y esto muestra claramente que los Grises y los Reptilianos están tratando de conducir la historia por este pasillo. Mientras que el karma de los hijos de los Dioses y su descendencia está avanzando hacia este final de todos modos, ya que esto es lo que sucedería de todos modos. Como lo que parece haber sucedido a los grises es que ellos mismos fracasaron en la escala evolutiva probablemente en algún momento en las alturas de la inteligencia artificial. Y de alguna manera esta emergió para esclavizarlos a todos. Así se convirtieron en los Borg, que es un concepto similar al de Star Trek.

Otras civilizaciones probablemente emergieron más allá de este nivel pero con bases más razonables, justas y raciales, como los Dioses, y no fueron consumidos por esto, sino que avanzaron exponencialmente, debido a una columna vertebral espiritual de una cultura y una fuerte comprensión natural.

Como se ha dicho de nuevo, los medios funcionales a través de los cuales algo viene están ahí a la vista esperando una agenda que los guíe. Por lo tanto, bendecir sólo los medios funcionales sin tener muy claro a dónde van es siempre jugar a la ruleta rusa. Y va a donde.... esté el poder.

Puede que no haya guerra con armas y misiles ahora mismo, pero la peor guerra demográfica de la historia de la humanidad reciente está ocurriendo literalmente ahora mismo. Literalmente en cada lugar de la tierra. Y está orquestada de forma pacífica.

La civilización humana también se está moviendo hacia esta dirección y estas cuestiones están entrando lentamente en vigor y todo el camino hasta 2100 o incluso 2150 importa. La cosa es que cuanto más nos acerquemos a

esta manifestación en los años venideros, más esto se volverá imposible de arreglar, y cuanta más energía positiva se ponga en esto, más difícil será que las cosas se descarrilen por sí mismas como en los lugares donde los judíos quieren que estén.

Así que spam al RTR hoy si quieres mirar al futuro con esperanza y avanzar hacia un futuro mejor, o ignorar la lucha ahora y llorar para siempre después.